

Más de 1.500 personas han sido beneficiadas con los operativos "Salud en tu Barrio" en Quillota

A la fecha 1.532 personas han sido beneficiadas con atenciones en los operativos "Salud en tu Barrio" realizados por el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

Estos operativos territoriales comenzaron en abril con el objetivo de acercar las atenciones de salud a los vecinos y que estos retomen sus controles de salud.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En la actividad participan profesionales de los centros de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, Dr. Miguel Concha y Emerger de SaludQuillota, quienes realizaron diversas atenciones a la comunidad, tanto para adultos como para menores.

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón Sánchez, visitó y constató en terreno los buenos resultados de estos operativos, que tienen una buena recepción por parte de los vecinos.



"Agradecer a las juntas de vecinos y sus dirigentes, que nos permiten transformar la sede comunitaria en un centro, en este caso para atenciones de salud. La propuesta que nosotros hemos planteado es llevar los servicios municipales hacia los sectores, hacia las sedes comunitarias como una forma de colaborar con los vecinos, evitar las aglomeraciones, evitar los traslados y hacer un trabajo conjunto y colaborativo, entendiendo que con la comunidad podemos hacer las cosas de una manera más eficiente", explicó Calderón.

Por su parte Ximena Maldonado, médico del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, dijo que esta modalidad de atención ha tenido una buena acogida en la comunidad.

"Partimos en Rosales Kennedy en abril y hemos venido todos los meses acá, pero también a otros sectores. Con la organización de la comunidad, estos operativos se facilitan muchísimo. Ellos se movilizan, anotan a las personas en las prestaciones que tenemos, como



Más de 1.500 personas han sido beneficiadas con los operativos "Salud en tu Barrio" en Quillota

médico, dentista, psicólogo, el programa cardiovascular, matrona, vacunación entre otros", indicó la doctora Maldonado.

La iniciativa tiene una positiva evaluación de los vecinos beneficiados. "Yo encuentro que es lo mejor, es muy grande lo que se está haciendo para la gente. Ya la gente no tiene que hacer colas, viene acá, se atiende, especialmente para los adultos mayores, los niños, todo rápido y bien atendido", explicó Marta Rosales, residente del sector Rosales Kennedy.

En la actual temporada los operativos "Salud en tu barrio" incluyen atención de matrona para control salud de la mujer, Examen de Medicina Preventiva (EMPA), control nutricional, toma de presión arterial, orientación del programa cardiovascular, fluoración dental infantil, atención de odontología, punto saludable, orientación social, orientación psicológica, vacunación contra la influenza y Covid-19, además de la inscripción en el sistema SaludQuillota para que las personas puedan ser usuarias del sistema de salud de la Municipalidad de Quillota.

y tú, ¿qué opinas?